



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	6	01/12/2022	LEGISLATIVO

# Reitera el PAN que no dará su aval a reforma

**CÁMARA DE DIPUTADOS**  
**Los cambios deben llevarse a cabo después de un proceso electoral, señala Triana**

**DE LA REDACCIÓN**  
Jorge Triana, vicecoordinador del PAN en la Cámara de Diputados, reiteró que no acompañarán ninguna reforma electoral propuesta por el presidente Andrés Manuel López Obrador ni su iniciativa de reforma a leyes secundarias que planea enviar este fin de semana. En entrevista con Pascal Beltrán del Río, para **Imagen Radio**, aseguró que la reforma electoral debe discutirse después del 2024.

“No vamos a negociar nada, nunca hubo esa posibilidad, nunca nos sentamos con el gobierno a negociarlo. En todo caso las reformas electorales se deben llevar a cabo después de un proceso electoral, ese momento paso en 2019 y se volverá abrir la puerta en el 2024, y estaremos abiertos a dialogar con todas las fuerzas políticas, en este momento, no. Ni una coma vamos a acompañar”, añadió.

El dictamen de la reforma fue aprobado el pasado lunes en las comisiones unidas de Reforma Política electoral, de Puntos Constitucionales y de Gobernación de

la Cámara de Diputados. Sin embargo, la discusión y votación en el pleno fue aplazada hasta el próximo martes, ante la inminente derrota en la votación.

El legislador panista recordó que Morena no tiene mayoría en la Cámara de Diputados, por lo que “no le alcanza ni si quiera para sacar reforma a la legislación secundaria por sí solos”, por lo que necesita de sus aliados del Partido Verde y del Partido del Trabajo.

“Morena es la primera minoría en la Cámara de Diputados, necesita a los aliados del verde y del PT, y seguramente no la han terminado de socializar y por eso no han podido sacarla adelante (...) es muy importante que vayan juntos en la legislación secundaria”.

Para el vicecoordinador del PAN en la Cámara de Diputados la dilatación de la reforma constitucional es porque “el Presidente quiere anclar la constitucional con su plan B para tener una especie de victoria pírrica. Para salir a decir, no perdí del todo, solamente perdí poquito porque perdí mi reforma constitucional, pero aprobé esta otra legislación que no requería mayoría calificada”, señaló.

No vamos a negociar nada, nunca hubo esa posibilidad, nunca nos sentamos con el gobierno a negociarlo.”



Morena es la primera minoría en la Cámara de Diputados, necesita a los aliados del verde y del PT, y seguramente no la han terminado de socializar.”

**JORGE TRIANA**  
VICECOORDINADOR DEL PAN



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
<b>EXCELSIOR</b>	6	01/12/2022	LEGISLATIVO



Foto: Archivo

Jorge Triana, vicecoordinador del PAN en la Cámara de Diputados, dijo que no irán con la reforma de Morena.